

Was für ein toller Hund...



Sunny ist schon öfter mal an uns hoch gegangen, wenn wir sitzen. Dann will er gestreichelt und gekrault werden.

Er guckt uns so lieb an.

Gestern, man glaubt es nicht, sprang er zu uns auf die Couch und legte sich zwischen uns. Timo lag dann bei Herrchen.

Gemeinsam haben wir etwas Fernsehen geguckt und natürlich waren unsere Hände nicht untätig. Die sind doch zum Streicheln da.

Und heute sehr früh, wie immer, kam Sunny ins Schlafzimmer, schüttelte sich und schnaufte. Ich als Mutter bin auf solche Geräusche geeicht und reagiere sofort. Beine aus dem Bett, dicke Jacke angezogen, Leine gegriffen und mit Sunny pieseln gegangen.

Danach haben wir beide noch im Wohnzimmer ein Nachschlafchen gehalten, bis auch Herrchen und Timo dann aus dem Schlafzimmer kamen.

Und jetzt ist das Bäuchlein voll, die Tabletten in Würstchen verpackt eingenommen und Verdauungsschlafchen gehalten. Wenn wir dann ins Bad gehen, schaut er nach, dass wir nicht durchs Rohr flutschen.

Karin Oehl

Pulheim, 21. Dezember 2025